

Lectores en línea
582

ARCHIVO [Ir a búsqueda avanzada](#)

Buscar en D@D

Ultimos 30 dias



MI CARPETA 0

Ediciones Anteriores

-Seleccione

PORTADA IMPRESA



MI D@D

Usuario:

Clave:

Recordarme?

Log In

- Clave Perdida?
- Registro Gratis

Entérate



La Gente Opina

¿Favorece usted que el gobierno haga uso de los fondos de pensiones?

- Si
 No

Votar

> Secciones

- Portada
- Nacionales
- Económicas
- Deportes
- Internacionales
- Entretenimiento
- Tecnología
- Sexualidad
- Sociales
- Notas Insólitas
- Análisis
- En La Mira
- Revelaciones
- La Entrevista
- Tinta Fresca

> Opinión

- Miguel Franjul
- Ruddy Gonzalez
- Josefina Navarro
- Columnistas Invitados

> Especiales



> Sobre Nosotros

- Grupo Multidarios
- Registro de Usuarios
- Publicidad
- Colaboraciones
- Contáctenos

Portada :: Edición Web :: Entretenimiento

Movie

Watch Independent Short Movies. Spot the next Spike Lee!
<>

Mp4 Video Converter

All These Formats AVI, WMV, MPEG1/2 DVD, VOB, ASF, 3GP, 3GP2, DAT, MOV

Anuncios Google

El Presidente Leonel Fernández promete promover la industria del cine.

POR D@D

jueves 20 de noviembre de 2008, 01:49:52 PM (AST)

Tamaño de Texto:



Enviar

Imprimir

Favoritos

El presidente Leonel Fernández dijo anoche que gestionará en el Congreso Nacional la aprobación del proyecto de ley que crearía garantías e incentivos para la producción de películas en el país, tras señalar que el Gobierno implementará todas las iniciativas de lugar para convertir la nación en un lugar donde se promueva la industria cinematográfica.



Leonel Fernández. ()

El gobernante habló con los periodistas antes del acto de apertura de la segunda edición del Festival de Cine Global Dominicano, en el Teatro Nacional, donde se estrenó la película "Sugar", un filme norteamericano que narra la historia de un jugador dominicano de béisbol que quiere llegar a las Grandes Ligas para sacar a su familia de la pobreza.

Fernández sostuvo que el Festival procura atraer celebridades, tales como los directores de cine, productores, actores, con la integración de artistas dominicanos. "Pienso que este festival es parte de un conjunto de iniciativas que tienen que prenderse para convertir el país en un lugar donde se promueva la industria cinematográficas".

El Jefe de Estado llegó al Teatro Nacional en compañía de la Primera Dama a las 8 de la noche. Al acto de la presentación de la película asistieron cientos de invitados, entre ellos varios peloteros dominicanos que juegan en las Grandes Ligas. Antes de la proyección de Sugar, se presentaron los cortometrajes Reacciona, Siembra, Tolerancia, Atención, Globo e Imaginación.